

Cantabria
Educa

Santander será "centro de debate" sobre la evaluación de la calidad de la investigación y la educación superior

Directorio

- Gutiérrez
- institución académica
- Excelencia Internacional
- ID



Foto: EUROPA PRESS

El Foro sobre la Evaluación de la Calidad que se celebrará del 31 de mayo al 3 de junio

SANTANDER, 26 May. (EUROPA PRESS) -

El Palacio de la Magdalena de Santander acogerá del 31 de mayo al 3 de junio el VIII Foro sobre la Evaluación de la Calidad de la Investigación y la Educación Superior, que convertirá por unos días a la capital cántabra en el "centro de debate" sobre este tema.

El programa contiene más de 300 eventos programados; desde conferencias como "Financiación para la investigación: el VI Plan Nacional de I+D+i" o "La situación científica en España", hasta simposios sobre "Fundaciones Universidad-Empresa", "Evaluación y certificación de la calidad de las bibliotecas" o "Planes y estrategias para la calidad docente y la investigación en los Campus de Excelencia".

También será posible acudir a sesiones de aplicación práctica de todo tipo, entre ellas sobre cómo elaborar un proyecto de investigación en Ciencias Jurídicas, cómo atraer la atención hablando o cómo escribir un artículo científico.

Además, el Foro será el escenario de presentación de numerosas comunicaciones orales y escritas sobre temas relacionados con la evaluación docente y la investigación, las nuevas tecnologías, los estudios de género, la innovación docente o la adaptación Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

Contará, además, con las intervenciones de los secretarios generales de Universidades, Marius Rubiralta, y de Investigación, Felipe Pétriz, y del presidente de la Conferencia de Rectores y rector de la Universidad de

Cantabria, Federico Gutiérrez-Solana, además de numerosos expertos del ámbito académico y profesional.

El Foro está organizado por la Universidad de Cantabria, la Fundación Torres Quevedo, la Universidad de Granada, el Ministerio de Ciencia e Innovación, la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología y la Asociación Española de Psicología Conductual.

Según la UC, el Foro pretende cubrir una oferta de formación "especializada" con los objetivos de conocer la nueva organización de las enseñanzas universitarias; debatir sobre la selección del profesorado contratado y funcionario y la situación actual del doctorado en España y en todo el EEES; la puesta al día del proceso de convergencia europea en España y la UE; y conocer los distintos planes que tienen las universidades españolas para potenciar la investigación, la calidad y la convergencia europea, así como herramientas para evaluar la calidad de la investigación científica.

Los miembros de la UC -personal docente, investigador, de administración y servicios y estudiantes- interesados en acudir pueden recoger invitaciones en el Vicerrectorado de Calidad e Innovación Educativa, en el Pabellón de Gobierno de la Universidad de Cantabria.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.